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Разворот	под�отовила	Альфия	ИЛЬЯСОВА.

В настоящее время
юношеская сборная
России по футболу

находится на учебно�
тренировочных сборах в
Турции. Среди них есть и
воспитанник уфимского
футбола Вячеслав
Морозов. Перед отъездом
16�летний спортсмен
наведался к нам в гости.

Из Уфы 
в Подмосковье

Ф�тболом	 �фимец	 �вле�ся	 в
раннем	возрасте.	Вначале	просто
�онял	 мячи�	 во	 дворе	 с	 местной
детворой,	 а	 в	 первом	 �лассе	 в
ш�ол�	 пришел	 тренер	 и	 предло-
жил	ребятам	заняться	в	ф�тболь-
ной	 се�ции	 при	 ш�оле.	 В	 11	 лет
Слава	перешел	в	«Восход».

–	Ко�да	мы	с	«Восходом»	были
на	межд�народном	т�рнире	в	Да-
�омысе,	 меня	 приметили	 пред-
ставители	 СДЮШОР	 «Сат�рн»,
наверно,	 я	 им	 понравился	 своей
и�рой,	–	расс�азывает	Морозов.	–
Они	 меня	 позвали	 на	 просмотр,
мне	на	тот	момент	толь�о	13	лет
исполнилось.	Селе�ционеры	сра-
з�	 же	 мне	 предложили	 остаться,
но	 родители	 решили,	 что	 я	 дол-
жен	 завершить	 �чебный	 �од	 в
Уфе,	а	�же	потом	толь�о	переез-
жать	в	Подмос�овье.

В	первое	время	мне,	естествен-
но,	приходилось	неле��о.	Все-та-
�и	 один	 в	 ч�жом	 �ороде,	 новый
�олле�тив	и	тренеры.	В	интернате
без	родителей	было	тяжело,	все	в
новин��,	а	теперь	привы�.

Слава	 �оворит,	 что	 в	Ю�орьев-
с�е,	 �де	 базир�ется	 СДЮШОР
«Сат�рн»,	тренир�ются	ф�тболис-
ты	со	всей	России,	там	же	они	и
�чатся.	

–	У	нас	обычная	ш�ола,	единст-
венное,	 нет	 девчоно�,	 а	 без	 них
с��чно.	 Ка�	 и	 в	 общеобразова-
тельных	 �чреждениях	 мы	 сдаем
ЕГЭ.	Если	в	день	две	трениров�и,
то	и	�чимся	мы	в	две	смены,	не-
с�оль�о	 пар	 �тром	 и	 вечером.
Ино�да	 про��ливаем	 пары,	 но	 по
�важительной	 причине,	 напри-
мер,	вызов	в	сборн�ю.	Свободно-
�о	времени	пра�тичес�и	нет,	а	ес-
ли	есть,	то	ходим	в	�ород.	

Морозов�	 осталось	 �читься
полтора	 �ода,	 юный	 спортсмен
мечтает	 пост�пить	 не	 в	физ��ль-
т�рный	 инстит�т,	 а	 в	 �лассичес-
�ий	в�з,	�де	он	мо�	бы	�читься	на
юриста.

Сейчас	«Сат�рн»	переживает	не
л�чшие	 времена,	 основн�ю	 �о-
манд�	 за�рыли,	 но	 д�бль	 и	 дет-
с�ая	ш�ола	по-прежнем�	ф�н�ци-
онир�ют.	Из-за	финансовых	 про-
блем	в	�л�бе	молодые	ф�тболис-
ты	�езжают	в	др��ие	�орода,	в	том
числе	 и	 Вячеслав	 Морозов.	 Он
планир�ет	 продолжить	 �арьер�	 в
мос�овс�ом	«Динамо».

Магнитики 
из разных стран

Тренеры	 сборной	 России	 �ви-
дели	 �фимс�о�о	 спортсмена	 на
К�б�е	 России	 среди	 ре�иональ-
ных	 �оманд,	 �де	 «Сат�рн»	 занял
второе	 место,	 а	 позже	 �оманда
�частвовала	 в	 К�б�е	 Профессио-
нальной	 ф�тбольной	 ли�и.	 Дваж-
ды	Морозова	признавали	л�чшим

защитни�ом.	 И	 в	 2009	 �од�	 е�о
впервые	 при�ласили	 на	 сбор	 в
юношес��ю	 �оманд�	 России,	 по-
сле	че�о	стали	постоянно	привле-
�ать	на	товарищес�ие	и�ры.	

–	Осенью	мы	ездили	в	Герма-
нию,	 �де	 сы�рали	 с	 �омандой
Азербайджана.	 В	 Пс�ове	 прохо-
дил	 межд�народный	 т�рнир,	 �де
мы	 стали	 победителями.	 Та�же
был	в	Т�рции,	в	Испании,	но	�же
на	 �л�бном	 сборе.	 Домой	 в	 Уф�
постоянно	 привож�	 ма�нити�и	 и
с�вениры	 из	 тех	 мест,	 �де	 бы-
ваю.	

По	словам	восходящей	звезды,
в	 сборной	 и�рать	 не	 та�-то	 про-
сто.	Если	в	своем	�л�бе	ты	выде-
ляешься	на	фоне	одно�л�бни�ов,
то	в	сборной	все	ф�тболисты	рав-
ны,	 здесь	 �же	 сложнее	 �он��ри-
ровать.

–	Все	в	�оманде	стараются	и�-
рать	на	сто	процентов,	хотят	себя
проявить,	чтобы	в	след�ющий	раз
та�же	при�ласили	в	сборн�ю.	Лю-
бом�	 спортсмен�	 приятно	 выст�-
пать	 за	 сборн�ю	 своей	 страны,
ведь	 это	 престижно	 и,	 �онечно
же,	 ответственно.	 Но	 наши	 се�о-
дняшние	�спехи	еще	не	�оворят	о
том,	 что	 через	 пар�	 лет	 ты	 смо-
жешь	попасть	в	�оманд�	мастеров
и	заи�рать	�же	во	взрослой	сбор-
ной	России,	–	добавляет	Слава.

Уфимец	 понимает,	 что	 жизнь
спортсмена	 мо��т	 сопровождать
травмы.	Но	об	этом	он	старается
не	д�мать.

–	Бывает,	что	ф�тболист	непло-
хо	и�рает	в	юношес�ом	возрасте,
а	 позже	 по	 разным	 причинам	 �
не�о	 не	 с�ладывается	 �арьера.	Я
реалист	и	тоже	не	ис�лючаю,	что

вся�ое	 в	 жизни	 может	 быть,	 –
расс�ждает	пол�защитни�.

Се�одня	Слава	мечтает	сы�рать
на	 чемпионате	 мира.	 На	 вопрос,
хотел	бы	он	 в	 2018	 �од�	 попасть
на	 м�ндиаль,	 �о�да	 наша	 страна
примет	 межд�народный	 т�рнир,
он	 ответил,	 что	 вряд	 ли	 ем�	 это
�дастся.

–	 Средний	 возраст	 и�ро�ов
сборной	России	26–28	лет,	а	мне
на	 тот	 момент	 исполнится	 лишь
22	�ода,	–	с	сожалением	отмечает
и�ро�.

И полевой игрок, 
и вратарь 
в одном лице

Спортсмен	 являетcя	 опорным
пол�защитни�ом,	 но	 он	 та�же

примерял	 на	 себя	 и	 др��ие	 амп-
л�а.	 Та�,	 на	 первенстве	 Баш�ор-
тостана	в	2006	�од�	он	в	составе
своей	 �оманды	 вышел	 в	 форме
�ол�ипера.	

–	У	нас	не	было	хороше�о	вра-
таря.	 А	 я	 ино�да	 на	 трениров�ах
стоял	в	воротах,	и	мне	на	сорев-
нованиях	 тренер	 предложил	 пе-
ре�валифицироваться	 в	 �ол�ипе-
ра.	На	том	т�рнире,	�стати,	меня
признали	л�чшим	вратарем.	Та�	я
пол�чил	 свои	 первые	 заработан-
ные	 день�и.	 Мне	 дали	 150	 р�б-
лей,	на��пил	себе	жваче�	и	шо�о-
ладо�.	

Ка�	и	�	всех	мальчише�,	�	наше-
�о	�ероя	есть	��мир.	Это	франц�з
Зинедин	 Зидан,	 �оторый	 в	 свое
время,	 �а�	 Морозов,	 выст�пал	 в
центре	поля.	

–		Я	считаю	е�о	вели�им	ф�тбо-
листом.	Смотрел	пра�тичес�и	все
матчи	с	е�о	�частием,	мне	нрави-
тся	 е�о	 манера	 и�ры,	 –	 �оворит
ф�тболист.	–	Моя	мечта	–	и�рать
в	мос�овс�ом	«Спарта�е»,	та�	�а�
с	детства	болею	за	эт�	�оманд�.

Футбол в Уфе 
Морозов	 надеется,	 что	 в	 Уфе

может	появиться	 �оманда	�ровня
премьер-ли�и,	 но	 при	 �словии,
что	в	этом	б�д�т	заинтересованы
чиновни�и.	

–	В	настоящее	время	ф�тболь-
ный	�л�б	«Уфа»	находится	в	зача-
точном	 состоянии.	Перед	 �л�бом
поставлена	 цель:	 за	 нес�оль�о
лет	попасть	в	элитный	дивизион.
Я	очень	надеюсь,	что	та�	оно	и	б�-
дет.

На	 мой	 вз�ляд,	 ф�тбол	 в	 рес-
п�бли�е	на	низ�ом	�ровне,	недо-
статочно	 средств	 выделяют	 на
развитие	детс�о�о	ф�тбола.	У	нас
мало	 полей,	 хотя	 мы	 живем	 в
�р�пном	 ме�аполисе.	 Кстати,	 в
Ю�орьевс�е,	 �де	 80	 тысяч	 жите-
лей,	площадо�	для	ф�тбола	боль-
ше,	чем	�	нас.

Та�же	молодой	спортсмен	счи-
тает	 нецелесообразным	 строить
стадион	вдоль	трассы	Уфа–Аэро-
порт.

–	Я	понимаю,	что	в	�ороде,	воз-
можно,	 нет	 места	 для	 стадиона.
Но	строительство	арены	за	�оро-
дом	 –	 это	 неправильно,	 ведь	 не
все	 желающие	 захотят	 ехать	 за
черт�	 �орода,	поэтом�	и	триб�ны
на	и�рах	б�д�т	п�стовать.	�

Крупным планом

Славный Морозов
В��ости�в�«Спортивный�четвер�»�наведался�член�сборной�России�по�ф�тбол�,�пол�защитни��ФК�«Сат�рн»
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